



Badener Tagblatt
5401 Baden
058 200 58 58

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 18'052
Erscheinungsweise: 6x wöchentlich

Themen-Nr.: 375.018
Abo-Nr.: 1053061
Seite: 29
Fläche: 11'962 mm²

Wädenswil

Der erste Garten für TCM-Heilpflanzen wird eröffnet

Traditionelle Chinesische Medizin wird nicht nur in China, sondern auch in der Schweiz praktiziert. Die dafür verwendeten Pflanzen sind bei uns jedoch praktisch unbekannt. In Wädenswil wird nun der erste Lern- und Forschungsgarten für TCM-Medizinalpflanzen in der Schweiz eröffnet. Angelegt wird er auf dem Garten-Gelände des Campus Grüental der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW). Gezeigt wird ein Grundsortiment von über 100 Pflanzenarten, wie die ZHAW gestern mitteilte.

Die Sammlung soll künftigen Berufsleuten der TCM helfen, die Vielfalt der Arzneipflanzen besser kennen zu lernen. Sie ist aber auch für die Öffentlichkeit frei zugänglich und lädt alle Interessierten zum Erforschen und Entdecken ein. Der TCM-Garten wurde in Kooperation mit der Schweizerischen Berufsorganisation für Traditionelle Chinesische Medizin und privaten Partnern realisiert.

Abwechslungsreiche Gärten

Auf dem Gelände hoch über dem Zürichsee sind im Laufe der letzten 30 Jahre abwechslungsreiche Gärten mit über 4000 verschiedenen Pflanzenarten entstanden. Beispielsweise gibt es einen Gräser- und einen Pilzgarten. Die Gärten dienen den Wissenschaftlern laut Homepage als «Infrastruktur für forschendes Lernen». Laien würden zu einem nachhaltigen Handeln in und mit der Natur inspiriert, heisst es weiter. (SDA)